
 

VERBALE  RIUNIONE DEL CONSIGLIO AaZ onlus 

Data della riunione 15/11/2024 

Luogo   internet piattaforma Google Meet ore 17:00 

Partecipanti  Donatella Crosta, Mario Lambrini, Stefania Portieri, Mauro Rossi, Salvi Fabrizia, Luisa Vasta, Marco     Vasta,Tiziana Viesi. 

Verbalizzante  Mario Lambrini 

Il giorno 15 Novembre 2024 alle ore 17.00 si è riunito il Consiglio Direttivo dell'associazione Aiuto allo Zanskar Onlus, tramite la 

piattaforma google Meet. Assume la Presidenza a norma di Statuto la Sig.ra. Donatella Crosta, Presidente dell’Associazione, la quale constata e 

fa’ constatare la presenza di tutti i membri del Consiglio Direttivo, del socio Marco Vasta e nomina come segretario il Sig. Mario Lambrini. 

 

 Argomento Relatore Discussione Delibera Incaricato 

1  

Laboratorio 

stato 

avanzamento 

Crosta -Stato attuale del laboratorio di scienze 

-Spese totali a settembre2024:     

Bonifici daIl’talia alla Francia: 70354,37 € - Bonifici da Francia a 

LMHS : 42710€ -  al 30/09 sul conto 28798 € di spese, quindi 

rimanenza su conto LMHS per Lab. 13912 € 

- Cosa fare con l’avanzo ( 70354,37 – 42710= 27644,37)   

-  Recuperate tutte le fatture fino ad agosto 2024  

- Inventario Laboratorio redatto da Sharma  

- Richiesta materiale ed apparecchiature per Lab. redatto da Sharma in 

base alle norme del Ministero dell’Istruzione indiano su richiesta del 

MC  

-Si decide di girare la 

somma dell’avanzo 

(27.644,37) ad altro 

progetto (vedi punto 

successivo) 

 

Viesi 

2   

Crosta 

-Cucina “vecchio” edificio : 3,05 lacks ca  3400 €   v file LMHS 

Estimates in  cartella  LADAKH 2024         

Il costo per 

l’ammodernamento della 

Viesi 



Lavori in atto 

e futuri 

-Upper Staff Quarter  ristrutturazione alloggi Dolma e Tseultsim : 4,5 

lacks ca 5000 € 

 - Tetto dove alloggiano i soci francesi: 3 lacks ca 3300 €  preso in 

carico da Aaz Francia  

-Lower Staff Quarter   preventivo non ancora pervenuto (si ipotizzano 

costi per oltre10.000,00 €) 

-Multi purpose hall: finanziato dal Governo  

cucina si decide 

all'unanimità di coprirlo 

con una parte dei 

27644,37€ dell’avanzo di 

cui al punto 1.   

I costi per la 

ristrutturazione degli 

allogi Dolma e Tseultsim, 

Upper Staff Quarter 

saranno coperti dalla 

donazione in memoria del 

socio Franco Sala di 5000 

euro, se non fossero 

sufficienti per la 

differenza verrà utilizzato 

l’avanzo del fondo 

laboratorio di cui al punto 

1. 

Si decide di attendere 

l’arrivo del preventivo 

per il Lower Staff Quarter 

e deliberare subito dopo. 

3 “Post classe 

X”: cosa fare? 

 

Crosta, 

Vasta 

Marco 

Si ricorda che da precedente riunione del Direttivo Marco Vasta 

comunicava che dopo il Covid non erano più pervenuti, da parte dei 

ragazzi, documenti per ottenere il contributo di AaZ per la frequenza di 

XI e XII. Crosta ricordava che nel 2022 aveva illustrato il progetto ai 

ragazzi frequentanti la decima, ma ciò non ha prodotto risultati. 

- sponsorship per gli studenti che hanno passato esame nel 2024 e per 

quelli che lo passeranno nel 2025 

- form da inviare al Principal 

- modalità di comunicazione ed invio documentazione 

Crosta dichiara che i Preside della scuola è intenzionato ad assumersi 

l’incarico di raccogliere la documentazione e di trasferirla a 

noi,alleggerendo così in nostro lavoro. Date queste premesse si decide 

Continuare il contributo 

post X per due anni 

-si invia il form 

predisposto al Principal  

- si chiede al Principal di 

raccogliere la 

documentazione dagli 

allievi e di “riunirla” in 

una scheda come da 

suggerimento di Marco 

Vasta 

 

 



di continuare il sostegno e verificarne l’efficacia tra un paio di anni 

4 Progetto 

Ostello 

 

Crosta Il MC ci ha mostrato il progetto redatto da un architetto di Kargil per la 

costruzione di un nuovo Ostello della capienza di 250 allievi. 

Costo stimato: 454 lacks (45400000 rps) ca 500000 €.  

 (v.Relazione Estate Zanskar per dettagli). 

Viene espressa perplessità rispetto al progetto che implica un impegno 

finanziario notevole nel tempo, che potrebbe avere un grande impatto 

ambientale 

La Associazione si 

dissocia per il momento 

da questo impegno 

gravoso e rimane in attesa 

di nuovo progetto, anche 

perché il MC ha 

dichiarato che non 

avranno difficoltà a 

reperire sponsor che  

copra il costo della 

costruzione e che i 

genitori si sono resi 

disponibili a coprire le 

spese di mantenimento 

dell’ostello 

 

5 Fondo 

eccellenza 

 

Crosta Ricevuta da AaZ Francia newsletter da inviare ad eventuali donatori. 

Dare comunicazione in prossima newsletter.  Io l’avevo comunicato 

nella Relazione Estate. 

Viesi conferma il bonifico effettuato il 29/10/2024 di euro 2.000,00, 

relativo alla quota accantonata nell’anno 2023. 

  

6 Comunicazion

i 

 - Sito: da aggiornare e rivedere 

- Newsletter 

- pieghevole proposto da Tiziana nel Direttivo del 23/06/2024 

 

Si inizierà a pensare ai 

nuovi contenuti, i 

rifacimenti sono in attesa 

di essere iscritti al Runts. 

Vasta Luisa esprime le 

proprie perplessità per 

l’apertura di una pagina 

Instagram come AaZ 

Onlus e si propongono 

alternative per far 

conoscere l’associazione, 

che verranno valutate in 

futuro. 

 



7 Destinazione 

donazione in 

memoria di 

Franco Sala ed 

eventuali altre 

donazioni 

Portieri Portieri comunica che è arrivata una donazione di 5000 € in memoria di 

un socio defunto e chiede di deciderne la destinazione. 

Si decide di destinarla 

alla ristrutturazione 

Upper Staff Quarter 

(alloggio Dolma e 

Tseultsim) 

 

8 Proposta di 

volontariato 

per l’estate 

2025 

Crosta Carlo Alberto Rizzi, amico di Marina Zappi, ha contattato Crosta per 

chiedere se fosse possibile fare volontariato alla LMHS. La presidente 

ha chiarito che in linea di massima sarebbe stato possibile, ma che ne 

avremmo discusso in riunione di Direttivo. Lui muratore, la moglie 

insegnante elementare che padroneggia  il Metodo Montessori. 

Sarà sottopsta la 

disponibilità al preside e 

poi se ne discuterà  in un 

prossimo consiglio. 

 

9 Varie ed 

eventuali 

 Mauro Rossi si offre di attuare un libro fotografico dell’attività svolta 

l’estate scorsa presso la scuola e, una volta realizzato donarne una copia 

alla Ditta Cembre che ha donato l’attrezzatura per i lavori. 

Viesi informa che ha pagato l’abbonamento annuale al gestionale 

Verif!co. 

ed entro fine mese verrà versata anche la quota associativa a 

ForumSadEts di euro 150,00. 

 

 

Si approva e delibera di 

sostenere il costo della 

stampa. 

 

 

ll Consiglio si chiude alle ore 19.00, previa lettura, conferma e sottoscrizione del presente Verbale. 

 
Donatella Crosta Mario Lambrini 

Presidente AaZ onlus  Segretario 

  
 

Visto per approvazione 


